

«Menschen, die man liebt, sind wie Sterne. Sie funkeln und leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.»

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Zuneigung und Freundschaft, die uns beim Abschied von meiner lieben Tochter, Schwester und Schwägerin

Elisabeth Marti

entgegengebracht wurden.

Einen besonderen Dank an Frau Marianna Reinhard für die einfühlsame und wunderschön gestaltete Gedenkfeier sowie der ergreifenden musikalischen Begleitung.

Die tröstenden Zuschriften, die grosszügigen Spenden und die persönliche Teilnahme an der Abschiedsfeier haben uns tief berührt.

Im Mai 2016

Die Trauerfamilie